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第７回 添田町立 

 

小中学校開校準備協議会 会議録（意見等要約） 

 

日時 令和５年３月 15日(水) 18 時 30 分から 19時 25 分 

場所 オークホール研修室Ⅰ 

出席委員 12 名 

 

（１）報告事項 

〇学校施設整備部会 

  ・実施設計説明書について 

 

〇教育課程部会 

  ・活動内容について 

  

〇通学・学校運営支援部会 

  ・令和６年４月から添田中学校新制服の導入について 

  ・添田中学校新制服製造業者の選定方法等について 

  ・スクールバス運行に係るアンケート調査の実施について 

 

（２）協議事項 

 〇添田中学校新制服の令和６年４月導入等について 

 

（３）その他 

 ○令和５年度以降のスケジュール（案）について 

 ○校歌の作詞・作曲者について 

 

意見等 

○スクールバスの運行に係るアンケートは小学校全児童、中学１年生、４歳児、５歳児の町

内園児を対象にした保護者へのアンケートということだが、全員に行うのか。徒歩圏外

の児童生徒のみを対象とするなどある程度絞った方が良いのでは。 

→徒歩で登校できる子は原則徒歩で、との前提ではあるが各家庭でそれぞれ事情があると

思われる。そういった部分も把握するため、徒歩で登校できる距離の児童生徒もアンケー

トの対象としている。 

 

○新しい制服と今の制服の金額比較は出来ているのか。今まで制服についてはおさがりを

活用する等の節約ができていたが、新制服となるとそれが出来なくなるので町からの補

助についても検討してもらいたい。 

→新しい制服については今後提案を受けることになるが、新制服基本仕様書の中で近隣中
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学校の制服販売価格と社会通念上かけ離れた価格とならないこととしている。物価上昇

による値上げはあると思うが大きく値段が上がることはないと思っている。 

○新制服については令和６年４月の新入生から導入とのことだが、２・３年生が新制服を

着用することはだめなのか。２・３年生の中にもスカートを履きたくない生徒がいるか

もしれない。 

→柔軟な対応ができるよう添田中学校と協議を進めていく。 

 

○作詞・作曲者を探しているとのことだが、費用についてはどう考えているのか。 

→作詞・作曲を依頼できる人物がいれば費用のことも含めて協議させていただきたい。 

 

○校歌のジャンルは決まっているのか。現在の校歌のようなものもあればアップテンポの

校歌もある。ジャンルによって受ける印象は大きく変わると思う。 

→現段階ではジャンルの指定はしていない。 


